

Aboga Cuba en foro China-CELAC por fortalecer cooperación y solidaridad ante pandemia y ataques de EEUU a organizaciones sanitarias



Beijing, 1 oct (RHC) Cuba abogó por fomentar la cooperación y la solidaridad internacional frente a la pandemia de Covid-19, los ataques al multilateralismo y a organizaciones globales, en un foro entre China y la Celac, informaron hoy fuentes diplomáticas.

El viceministro de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente José Fidel Santana, representó al estado antillano en la reunión efectuada por enlace digital, indicó la embajada de La Habana en Beijing.

Santana afirmó que el control aceptable de la enfermedad será posible cuando todas las naciones logren indicadores de salud que impidan rebrotes agudos y por tanto pidió una acción conjunta más decidida en su enfrentamiento.

'No debemos dejar a ningún país detrás ni solo, no únicamente por un elemental sentido de humanidad, sino porque puede ponerse en riesgo todo el esfuerzo realizado a lo largo del 2020 para ello', acotó.

Santana informó que desde abril pasado Cuba envió brigadas integradas por miles de especialistas a más de 50 países de América Latina y el Caribe, África, Medio Oriente y Europa para combatir la Covid-19.

'La gratitud de los amigos que tenemos en el mundo ha sido expresada a través de la solicitud al Comité noruego de que le sea concedido el Premio Nobel de la Paz de este año, lo cual nos obliga a hacer mejor la inefable obra de salvar vidas humanas', precisó.

Expuso los preparativos de Cuba antes de registrar el primer caso y señaló entre las fortalezas el ser un Estado socialista con una alta responsabilidad, sensibilidad política y humana, y disponer de un sistema de salud pública gratuita y universal.

El funcionario caribeño mencionó la adopción de medidas como el reforzamiento de la vigilancia epidemiológica, la respuesta del sector de la ciencia, tecnología y la innovación, en particular, el desarrollo de nuevos medicamentos y terapias de gran efectividad.

Enfatizó en que todos esos resultados se consiguieron en medio de nuevas sanciones unilaterales de Estados Unidos contra la mayor de las Antillas con el objetivo de recrudescer el bloqueo económico, financiero y comercial impuesto hace más de medio siglo, y afectar al pueblo.

Santana aseguró que los recursos humanos de Cuba están a disposición de sumarse a iniciativas como la creación de laboratorios conjuntos, el intercambio científico y la instalación de parques científico-tecnológicos, entre otros.

'Es hora de aunar voluntades y esfuerzos para enfrentar este inmenso reto. Impulsemos, sobre la base de nuevos conocimientos y novedosas tecnologías la cooperación y la solidaridad internacionales. El empeño de todos será decisivo, hagámoslo por el derecho a la salud, la paz y el desarrollo de nuestros pueblos', concluyó.

El segundo Foro de Ciencia, Tecnología e Innovación entre China y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) lo copresidieron el gigante asiático y México, participaron representantes de 24 naciones de aquella región y abordó distintas vías para impulsar la colaboración en esa esfera.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/235530-aboga-cuba-en-foro-china-celac-por-fortalecer-cooperacion-y-solidaridad-ante-pandemia-y-ataques-de-eeuu-a-organizaciones-sanitarias>



Radio Habana Cuba